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地地域域をを育育みみ、、大大陸陸ををつつななぐぐ

第1583回例会プログラム

12：30 開会点鐘

  国歌斉唱「君が代」

  ロータリーソング

  ターゲット唱和

  四つのテスト唱和

  ビジター紹介

  会長挨拶及び報告

  セレモニー

  幹事報告

  各委員長報告

  卓話

  出席報告

  ニコニコボックス報告

13：30 閉会点鐘

野原 哲夫様（第３グループガバナー補佐）

会長挨拶及び報告

柴田  覚会長

野原ガバナー補佐ようこそおいでいただきました。

先日のＩＭでは大変お世話になりまして，ありがと

うございました。この後ご挨拶をちょうだいしたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。

私事で恐縮なのですが，この間の日曜日（20日）

に久しぶりに有楽町に出まして「学校をつくろう」

という映画を観てきました。私の出身大学が130周

年記念ということで，変な銅像を作るよりも何か残

るものをということで，直木賞作家の志茂田景樹さ

んが作った大学創立者の４名の物語が非常に好評だ

ったものですから，これを土台に映画を作ろうとい

うことになりました。それがやっと今月の19日に日

比谷のスカラ座で公開されましたので，それを観に

行ってきました。自分の大学がどういった形ででき

たかということを，詳しく知る方はそんなにいない

と思います。私は４人の創立者がいるということは

知っていましたが，その４人がどういった人物なの

かということをこの映画の中で始めて知らされまし

た。明治３年から10年間アメリカに留学，エール大

学，ハーバード大学，コロンビア大学に行って，英

語・ラテン語での法律・経済の勉強をしてきました。

日本人がわかる法律・経済学をということで，「日本

に帰ったら学校をつくろうじゃないか」と明治 12

年に帰って来ました。学校を作る場所まで決まるの

ですが，なかなか建つまでには行かず，1 年間の猶

予を貰って慶応大学の福沢諭吉の慶応義塾の校舎を

夜間だけ借りて教え，13年にできました。４人は幕

府方と勤皇方に２人ずつ分かれていたのですが，向

こうで意気投合して一つの目標に向かって突き進ん

でいきました。この中で感動したのが，田尻さんと

いう方が志半ばで帰ってこなければならなかった時，

卒業するまで向こうの人達がカンパしてくれて無事

卒業することができ，日本で最初の法学博士となっ

たことです。そして，福沢諭吉の太っ腹，私の卒業
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した学校が色々な方の手助けがあってできたという

ことを，この映画を観て初めて知りました。

２月23日は106年目のロータリー創立記念日です。

４人から始めたＲＣが，現在34,100クラブ，122万

人の会員がいる，大変な規模の大きさになりました。

先達の苦労があって今があるのだということをつく

づく感じる昨今です。

☆ 報 告

・理事会より。ＷＣＳに関して考えておりましたが

厳しい状態でありますので，大宮シティＲＣのカン

ボジアの井戸掘りが３月にありますので，そちらで

４本の井戸掘りをさせていただくことになりました。

ご 挨 拶
野原 哲夫様（第３グループガバナー補佐）

会員増強に関して，

上半期を一人の退会者

もなく４人の増加をし

ているのは大宮南だけ

で，会員の輪がこうし

た結果になっているの

だと思います。

２月８日に行われた

ＩＭではみなさんの協

力により無事に終了す

ることができました。ありがとうございました。や

ることをやりながら皆で楽しく，生き生きとしたク

ラブを作っていくのが我々の目標と思います。クラ

ブ，グループ，地区とありますので，それぞれの任

務をご理解していただいて，先ずはクラブの活性化

を目指して頑張っていただければありがたいと思っ

ています。

幹事報告         黒臼 秀之幹事

① 片岡会員が振り込み詐欺防止キャンペーンで埼

玉県警に表彰される。

② 3/13大宮アルディージャの開幕戦が行われ，お

手伝いを募集。

③ やどかりの里の機関紙２月号を回覧。

◇各委員長報告◇
斉藤 博一副会長

親睦委員会より，3/20(日)柴田年度ゴルフコンペ

を矢板C.Cで９時半頃より行います。奮ってご参加

下さい。

出席報告   大沢 守輝出席委員長

会員数38名 出席者数15名 出席率39.47％

前回修正出席率73.68％

             小林 勇治副ＳＡＡ

本日の合計 ￥20,000

本年度の合計 ￥472,000

・２月８日（火）ラフレさいたまで開催したインタ

ーシティ・ミーティングでは大変お世話になりま

した。本日は御礼に伺いました（野原様）

・先日の清水園での移動例会御苦労様でした。ジャ

ストの本多社長のお話し，楽しく聞かせていただき

ました（柴田，黒臼）・野原ガバナー補佐ようこそ！

（小林）・野原様ようこそお越し下さいました（押

目）・野原ガバナー補佐ようこそ（大沢）・野原さん，

ようこそ（澤田）・お客様ようこそ（鎌田）・お客様

ようこそ（山口）・野原ガバナー補佐ようこそ。ＩＭ

おつかれ様でした（八木）・（増強の）クラブ協議会

よろしくお願いします（宗像）・先週孫が生まれて昨

日から我が家に帰って来ました!!（佐藤）・まだまだ

寒いですから体には気をつけましょう（片岡）・３月

20 日日曜日柴田年度ゴルフコンペご参加よろしく

お願いします（斉藤）・先週火曜・水曜はアルピーノ

村群馬の旅でお休みしました。四

万温泉，水沢うどん楽しみました。

アルピーノギャラリーのお知らせ

おかせていただきました。近くに

いらしたらどうぞみて下さい（阪）

◇本日の司会者◇     佐藤  誠会員

クラブ協議会（ガバナー公式訪問）

宗像英明会員増強・向上部門委員長 今後のクラブ

状況について大宮南ＲＣがどのようなクラブになっ

ていったら良いか，どのように増強したら良いかを

意見交換したい。

斉藤会員 大宮南ＲＣの雰囲気が非常に良かった

ので紹介しにくい状態であった。紹介して入ってみ

ると何とかなるし，合わなくて退会する人もいるが，

声をかけてみることは必要。

押目会員 大宮南ＲＣは和気藹々としていて，これ

からもこの雰囲気が続くと良い。

八木会員 退会者が出ないクラブ作りが必要。

佐藤会員 入会して当分の間は慣れてもらうとい

うことが大事であるので，フォローが大事。

黒臼幹事 会員の年齢層が開いているので，そこの

仲介役として動いてくれる代がいることが良い。

柴田会長 今年度はＲＣが何をしているのかを理

解してもらう年度とした。

宗像会員 みなさんの意見を聞き，自分中に何かを

感じ取ってクラブ運営に役立てていきたい。


